

JOURNALIST

Lepas Sambut Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial P.S.C. M.Tr.(Han) Ke Mayjen TNI Haryanto S.I.P. M.Tr (Han)

Wahyudi Arif Firmanto - MALANG.JOURNALIST.CO.ID

May 2, 2023 - 21:37



Malang - Dengan suasana yang hangat penuh keakraban dan kekeluargaan, Divif 2 Kostrad menggelar acara lepas sambut Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad dari Mayjen TNI Syafrial P.S.C., M.Tr.(Han) kepada Mayjen TNI Haryanto S.I.P., M.Tr (Han) yang dilaksanakan di Madivif 2 Kostrad Singosari Kabupaten Malang. Selasa (02/05/2023).



Acara Lepas Sambut ini merupakan kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka melepas Pejabat lama dan menyambut Pejabat baru di lingkungan Satuan Divisi Infanteri 2 Kostrad, kegiatan ini diikuti oleh para pejabat teras wilayah Jawa Timur baik dari kalangan militer, kepolisian dan pemerintahan serta segenap prajurit Divif 2 Kostrad.



Serah Terima Jabatan dan Penyerahan Jabatan juga merupakan kegiatan yang bertujuan untuk meregenerasi kepemimpinan yang diharapkan dapat membawa ide-ide baru dan mampu menciptakan langkah-langkah kreatif dan inovatif dalam menjalankan roda organisasi.



Divisi Infanteri 2 Kostrad memiliki peran penting dan strategis dalam proses pembinaan yang menunjang kesiapan Satuan Divisi Infanteri 2 Kostrad. Seluruh prajurit Divif 2 Kostrad dituntut untuk senantiasa mampu berfikir dengan inovasi yang tinggi agar dapat memberikan saran serta pertimbangan terbaik kepada pimpinan. Hal tersebut harus disikapi dengan totalitas pengabdian yang berpegang teguh pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan menerapkan Budhi Bhakti Wira Utama serta tetap berserah diri kepada Tuhan Yang Maha Esa.



Dalam sambutannya, Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Haryanto, S.I.P., M.Tr (Han) memohon doa restu kepada Mayjen TNI Syafrial, PSC., M. Tr.(Han) serta

dukungan dari seluruh prajurit Divisi Infanteri 2 Kostrad, untuk melanjutkan kepemimpinan dengan tekad yang kuat sehingga Satuan ini semakin maju dan profesional.



Selain itu, pangdivif 2 Kostrad juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Mayjen TNI Syafrial, PSC., M. Tr.(Han) beserta istri atas dedikasi, keikhlasan dan ketulusan selama memimpin Divisi Infanteri 2 Kostrad, telah banyak karya dan prestasi yang berhasil diraih di bawah kepemimpinan beliau.



Diakhir Sambutannya, Pangdivif 2 Kostrad mengajak kita semua untuk mengiringi dengan doa yang tulus dan ikhlas untuk menghantarkan beliau dalam mengemban tugas dan jabatan yang baru sebagai Kapala Staf Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat (Kaskostrad), semoga senantiasa diberi kelancaran dan kesuksesan. Pendiv2//Wahyudi